



Segob va a gira de convencimiento

● El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, inicia este viernes una serie de giras de trabajo por la República para llevar a cabo un diálogo con los 32 Congresos estatales, a fin de buscar consensos que permitan la aprobación de la reforma que extiende hasta 2028 la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública.

El primer estado que visitará será Sinaloa, y a partir de la próxima semana acudirá al resto de los Congresos estatales. Se tiene previsto que el titular de la Segob visite en promedio dos entidades al día para reunirse con legisladores locales de todos los partidos políticos.

La llamada reforma militar fue aprobada en los primeros minutos de ayer por el pleno de la Cámara de Diputados, por lo que ya se envió a los 32 Congresos locales. ● Víctor Gamboa